

bepog

Speed datings des métiers techniques et de l'industrie

Les métiers techniques et de l'industrie continuent de se présenter au mieux et offrent des opportunités de rencontres entre les responsables d'entreprises et les jeunes, afin que ces derniers trouvent des places de stages ou d'apprentissages. Les *speed datings* des métiers techniques et de l'industrie dans les écoles proposent aux étudiants de rencontrer des responsables d'entreprises dans un environnement qui leur est familier. Pour eux, c'est la garantie d'entrevues sans trop de stress, leur permettant de se concentrer sur leur dossier et leur présentation.

Cette année, 60 firmes participantes sont annoncées et les organisateurs attendent plus de 500 jeunes. Pour ces derniers, il n'est pas nécessaire de s'inscrire pour y prendre part. Des *speed datings* ont d'ores et déjà



eu lieu à Moutier, au Landeron et à Bassecour. Les prochaines dates et lieux sont: le 2 octobre à Saint-Imier, le 6 novembre à Bienne, le 13 novembre à Porrentruy, le 14 novembre au Locle et le 20 novembre à Delémont.

Une neuvième *speed dating*, qui prendra place au mois de novembre, est en cours d'organisation pour les élèves de 12^e année du canton de Neuchâtel. Plus d'informations sous: www.bepog.ch.